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Unabhängig davon denke ich das die sich mit den Kovacs Brüdern als Trainer eine gute Wahl
gemacht haben. Gewisse Kommentare über Kovac in Bezug auf Fitness haben mich an Magath
erinnert. Die sollen zwar auf Technik und Medizin Knowhow setzen, aber man hört aber auch
von Spielern, wenn sie Zipperlein in der Muskulatur angezeigt hatten, kam von Kovac die
Antwort: Lauf es raus. Bei Bayern bin ich gespannt ob Kovac es schafft, zb Spieler wie Sanchez
zu integrieren. Denke die haben sich einen toptrainer geholt, der vor allem eine andere
Generation als die Heynckes und die ancelottis ist. Fit wird die Mannschaft aber auf alle Fälle
sein
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